31236



福井市足羽中学校 足羽中PTA·後援会 R6.5.30(第3号)





■ ロジェクト | をはじめとし、各委員会からも多くの提案が なされました。質疑応答の場面では、クラスの代表者が質問 や意見を延べ、委員長は丁寧に答えていました。一人ひとり が主体性を発揮し、足羽中をよりよくしていきましょう。

1年校外学習in Fukui テーマ「多文化共生」

1年生の総合的な学習(CT)のテーマは「多文化共生」。 5月22日(水)の校外学習では、福井ランゲージアカデミー の留学生と交流しました。県営体育館で顔合わせした後、グ



ループごとに運動公園周辺のゴミ拾いに取り組みました。70名を超える留学生



▶ が参加してくださり、活動後のインタビューでは、日本での生 活で困っていることなど生の声を聞くことができました。今日 の学びをもとに、今後のCTで深めていく予定です。

午後は、学校の体育館でのレクリエーシー

ョン。各クラスからの趣向を凝らしたゲームや競技を行い、 温かくも白熱した時間になりました。中学生になってはじめ ての学年活動で、お互いの距離がぐっと縮まりました。



2年核外学習 in Kanazawa テーマ「道取果敢」

5月22日(水)2年生は、金沢の校外学習に出かけました。 昨年度取り組んできた福井県の魅力探しの学習をさらに深め るためのテーマを設定し、行程を計画してきました。歴史、





町並み、食などのテーマの他に図書館に行った班もありまし た。路線バスに乗るのが初めてで、時間通りに行動できなか った班も、その場で臨機応変に対応する力も付いたようです。 来年の修学旅行につながる学びになりました。

デボデ in Tokyo アドキススなっ I 成じろっ I Tokyo」

5月22日(水)~24日(金)、3年生が待ちに待った修 学旅行が行われました。3日間とも天候に恵まれ、最高 の思い出をつくることができました。



1日目:花のお江戸には、北陸新幹線で移動。初めて の北陸新幹線という生徒も多く、トンネルばかりで耳が

キーンとなっていました。午後はコース別研修で、国会議事堂・東大・オリン ピックスタジアムなど、さすが日本の中枢という施設を見学できました。



2日日:修学旅行の中心活動の一つ、班別研修。ホテルを 出て舞浜のディズニーランド入口に集合するまでの、すべ ての行程を自分達だけでこなしていきました。電車の乗り 継ぎ間違いや訪問先にたどり着いたときの喜びなど、すべ

てが貴重な経験になりました。CM制 作のための情報収集というミッション もしっかりと果たしていました。また、



午後から夜までは、ディズニーランド、 夢の国を満喫していました。



3日日:前日のディズニーの余韻が残る最終日は、クラ ス別研修でした。浅草や品川は、人人人で海外の方ばかり で、円安を感じずにはいられませんでした。昼食にもんじ ゃ焼きを食べたクラスもあり、クラスの絆が一段と深まり

ました。3日間で得たもの、身に付いた力、学年の団結力など、これからの学 校生活で活かせるよう期待しています。

グラウンド脇

南校舎とグラウンドの間にある防 草シートの貼り替えを行いました。 使ったシートの止めピンはなんと4



00本以上。後援会からのご支援で購入し、きれいにす ることができました。本当にありがとうございました。

- お知らせー

学校だより「ふれあい」は、足羽中学校HPにおいてカラーでご覧 いただけます。右のQRコード、URL http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-j/ を利用してアクセスしてください。

